

OMBUDSMAN MALUT AWASI PELAKSANAAN SELEKSI TES SKB KESAMAPTAAN CPNS KEMENKUMHAM

Jum'at, 26 November 2021 - Andrian Suwardana

TERNATE - Kepala Perwakilan Ombudsman Provinsi Maluku Utara, Sofyan Ali bersama Kepala Keasistenan bidang PVL, M. Iradat turun ke lapangan mengawasi pelaksanaan Tes SKB Kesamaptaan Seleksi CPNS Kementerian Hukum dan HAM yang dilaksanakan di Stadion Gelora Kie Raha, Kamis (25/11/21).

Ombudsman Malut berterima kasih kepada Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Provinsi Maluku Utara yang selalu melibatkan Ombudsman dalam pengawasan setiap tahapan di seleksi tes CPNS Kemenkumham pada setiap tahunnya.

Di setiap seleksi, Sofyan Ali mengatakan ada beberapa catatan dari Ombudsman yang krusial dan langsung mendapatkan perhatian serius dari panitia.

"Pada tahapan kesamaptaan ini yang perlu terus dicek adalah bagaimana peserta tahu seberapa besar kemampuan mereka pada setiap seleksinya. Kemudian yang kedua adalah proses penginputan data disertai dengan scan hasil dari tes ini. Sehingga betul-betul peserta yang mengikuti tes ini tidak merasa dirugikan dari proses seleksinya," ujarnya.

Yang terakhir, Kepala Perwakilan Ombudsman menambahkan bahwa proses ini akan melahirkan calon pegawai-pegawai yang tidak hanya kuat, cerdas, dan pintar, tetapi juga memiliki integritas yang bagus untuk menjadi seorang pegawai di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.

"Sekali lagi, selamat dan semoga sukses dalam proses seleksi ini," ucap Sofyan Ali.

Sementara itu, Sekretaris Panitia Pengadaan CPNS, Kasim Umasangadji mengatakan bahwa yang lolos dalam seleksi kesamaptaan ini sebanyak 300 laki-laki penjaga tahanan, 3 pemeriksaan laki-laki, dan 18 penjaga tahanan perempuan.

"Dalam tiga hari kita masuk tahap SKB ini, hari pertama seratus orang, hari kedua seratus, dan hari ketiga diselesaikan semuanya," ujarnya.

Kasim mengatakan dalam seleksi Tes SKB Kesamaptaan ini ada sistem gugur. Dan setelah tes SKB Kesamaptaan akan dilanjutkan dengan Tes Pemeriksaan Fisik dan Wawancara setelah mendapat jadwal dari pusat.

"Seminggu atau dua minggu ke depan kalau sudah ada, kita rencana bikin di kantor wilayah untuk tes wawancara dan tes fisik. Setelah selesai tes tersebut, baru diumumkan secara menyeluruh siapa yang akan bergabung di Kemenkumham. Ada yang gugur dan ada yang bergabung," kata Kasim saat diwawancara.

Seleksi Tes SKB Kesamaptaan tersebut sudah masuk hari kedua, dan akan selesai pada Jumat besok (26/11/21).

Ditulis oleh Nurain Abd. Rahim dibawah bimbingan Andrian Suwardana (ASN ORI Malut)